
 

 

 

Buenos Aires, 18 de mayo de 2015 

 

Sr. Ministro de Ciencia y Técnica e Innovación Tecnológica 

Dr. Lino Barañao 

PRESENTE 

  
Por medio de la presente queremos hacerle llegar al Sr. Ministro nuestro beneplácito por 

la decisión tomada en relación  a brindar apoyo económico a aquellos grupos que se encuentren 

en la etapa de desregulación de OVGM. A nuestro entender, constituye una medida clave y  

estratégica para agilizar la liberación de los productos GM desarrollados en nuestro país de 

manera biosegura. 

La desregulación de los OVGM ha sido, desde hace mucho tiempo, una preocupación para 

la REDBIO Argentina, a tal punto que, como es de su conocimiento, hemos realizado el taller “¿Por 

qué los cultivos transgénicos de desarrollo local no llegaron (todavía) al mercado?”, desdoblado en 

2 fechas en los meses de septiembre y noviembre de 2014, en los cuales se han podido analizar las 

principales dificultades con las que se encuentra actualmente el desarrollador/investigador local 

para llegar al público con un producto biotecnológico. 

Con la intención de sumar nuestro aporte al importante avance realizado y en función de 

dinamizar el proceso de desregulación de OVGM, le hacemos llegar, adjuntas a la presente, las 

conclusiones de los talleres y desde ya nos ponemos a su disposición para las actividades o 

colaboraciones que considere podamos aportar. REDBIO Argentina se ofrece a organizar cursos y 

talleres que permitan formar recursos humanos en el área de la desregulación, comoasítambién 

coordinar actividades que permitan agilizar los trámites inherentes a la liberación comercial de 

OVGM por parte del sector público y acompañar a los desarrolladores en el proceso de 

desregulación. 

 

Dra. Patricia Benavides       Dra. Marisa  López Bilbao 
Secretaria         Presidente 
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